



Argentina//Buenos Aires, 7 de noviembre de 2019

A los religiosos/as de las Conferencias de religiosos/as de
Bolivia y Chile
Queridos hermanos/as:

Este día de María, Medianera de toda la Gracia y de todas las gracias, nos regala volver a mirar al icono de Caná desde el cual Ella nos muestra su atención y cuidado para con la vida que acontece. Una vez más queremos pedirle a Nuestra Madre del Carmen, Señora de Urkupiña y de Copacabana, que apure la hora de su Hijo Jesús y del mismo modo que dijo: "No tienen vino", le diga ahora: "No tienen paz". "No tienen justicia". "No tienen diálogo".

Así lo necesitamos. Todos los países de América Latina y el Caribe, también los argentinos en este tiempo de transición democrática lleno de cruces de palabras y de fragilidad en el encuentro, de grietas y asomos de venganzas.

Por eso queremos expresarles nuestra hermandad y decirles que junto a ustedes, para ustedes, para nosotros y nosotras, le rezamos a María, le pedimos interceda, nos haga cada vez más solidarios como pueblo, para poder estar atentos a lo que acontece y dar una mano en lo que podamos, para que el signo de la fiesta que continúa, que está completa porque incluye a todos, pueda ser una realidad en democracias inclusivas, sin autoritarismos ni revanchas.

Con nuestro afecto y oración:

Junta Directiva CONFAR

